

Campeonato de ciclismo de Catalunya

Esta información del campeonato de Catalunya de Ciclismo de Veteranos, con salida y meta en Montcada, la reproducimos por gentileza de la revista "Apuntes" de Montcada, cuya redacción ha elaborado y nos ha cedido el presente artículo.

El pasado día 13 de septiembre se celebró en nuestra ciudad el Campeonato de Catalunya de Veteranos organizado por Esport Ciclista Veteranos de Catalunya y el Club Ciclista Montcada.

El recorrido de 80 kilómetros comprendía las siguientes ciudades: Montcada, Sant Fost, Vilanova de la Roca, La Roca, Cardedeu, Granollers, La Garriga, L'Ametlla, Sant Feliu de Codines, Caldas, Palau, Santa Perpetua, La Llagosta y Montcada.

A las 10'45 de la mañana tomaban la salida en la Avinguda de Catalunya de nuestra ciudad los 59 corredores inscritos en las dos categorías (A y B) y entre ellos se encontraban 4 de nacionalidad francesa. Se produjeron numerosos abandonos ya que dada la edad de algunos de ellos y teniendo en cuenta que a la dureza del recorrido se añadió la fuerte lluvia con la que en algunos tramos se encontraron, era lógico pues que se diera esta situación.

A las 12'55 horas hacía



Este es Ramón Verdaguer que se ha proclamado campeón de Catalunya de Veteranos en la Categoría A. (Foto: Archivo CAD)

su entrada en el mismo lugar donde se produjo la salida, el primer corredor que realizó un tiempo de dos horas y diez minutos y un promedio de casi 40 Km/h., excelente promedio si tenemos en cuenta que estos hombres son veteranos.

El resultado final fue el siguiente:

Campeón de Catalunya de Veteranos categoría A: Ramón Verdaguer.

Campeón de Catalunya de Veteranos categoría B: Miguel Chacón.

Al acto de entrega de trofeos asistió el Concejal Delegado de Deportes del Ayuntamiento de Montcada que por cierto llegó al lugar donde se celebraba el acto después de que más de la mitad de corredores ya

habían traspasado la línea de meta, pero al menos pudo asistir a la entrega de premios que, entre otras cosas, es lo que realmente le interesaba.

Terminaremos diciendo que a nuestro parecer se congregaron unas trescientas personas en esta matinal ciclista y desde aquí enviamos a los organizadores una cordial felicitación por el empeño puesto en la prueba a pesar de las dificultades económicas que todas estas pruebas suponen.

"PRIMERES 24 HORES D'ESPORT A MOLLET DEL VALLES", DINS DE L'AMBIT DE LA VII SETMANA DE CULTURA CATALANA.

Organitzat per la Conselleria d'Esports de l'Ajuntament de Mollet i dins de l'ambit de la "VII Setmana de Cultura Catalana", els propers dies 10 i 11 de setembre tindran lloc les "Primeres 24 Hores d'Esports a Mollet del Vallès". A hores d'ara, ja s'han inscrit una quinzena d'equips, tant masculins com femenins, per a participar a les competicions de fútbol-sala i bàsquet. La nota destacada de la competició és que els equips han d'estar formats però no federats, volent d'aquesta manera motivar la participació d'aficionats que normalment no practiquen l'esport amb assiduitat. La competició es farà al Pavelló Municipal d'esports i clourà amb l'entrega de trofeus.

el nostre telefon 593 33 95